

Emotiva reinauguración del primer centro de adultos mayores de Pica tras histórica remodelación

El recinto, construido en 1978, fue completamente mejorado con recursos del Gobierno Regional de Tarapacá por un monto de \$136 millones. La sede del Club Azahares ahora cuenta con espacios más cómodos, accesibles y seguros para sus socios.

Una jornada cargada de emoción vivieron los socios y socias del Club de Adultos Mayores Azahares de Pica, tras la reinauguración oficial de su histórica sede, el primer centro de su tipo construido en la comuna en el año 1978. Las obras de remodelación fueron financiadas por el Gobierno Regional de Tarapacá, a través del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL), con una inversión total de 136 millones de pesos.

El proyecto fue presentado por el municipio de Pica, que logró concretar la anhelada renovación de este espacio emblemático ubicado junto a la plaza 18 de septiembre, punto de encuentro habitual de los adultos mayores del sector. Durante la ceremonia, el gobernador regional José Miguel Carvajal encabezó el acto inaugural, acompañado por las consejeras regionales Giovanna Trincado y

Lucero Callpa, quienes destacaron el impacto positivo de este tipo de iniciativas.

"Nos satisface muchísimo poder llegar con la inversión del Gobierno Regional a todas las comunas de la provincia del Tamarugal. Y más aún, cuando se trata de infraestructura dedicada a nuestros adultos mayores, que por años han dado tanto a sus comunidades", señaló Carvajal.

El alcalde de Pica, Iván Infante, visiblemente emocionado, compartió la relevancia simbólica de la sede:

"Se trata de la primera sede, el primer club de adultos mayores de la comuna. Tiene un valor especial, porque mis propios padres fueron parte de este club. Es una jornada de mucho orgullo y emoción para todos nosotros", expresó.

Espacio renovado con identidad y accesibilidad

Las obras de mejoramiento incluyeron una completa renovación del edificio: desarme de techumbre, demolición de muros, aplicación de pintura anticorrosiva, instalación de ventanas de aluminio, mejoras en la red eléctrica y remodelación de los baños con accesibilidad universal. Además, se construyó un entablillado para el patio y una nueva techumbre que permitirá realizar actividades al aire libre con mayor comodidad y resguardo climático.

Lorena Loayza, presidenta de la Junta de Vecinos Azahares de Pica, también manifestó su satisfacción por el resultado del proyecto:

"Este era un edificio muy antiguo, del año setenta y tantos. Fue difícil, pero tuvimos suerte de contar con profesionales que



nos escucharon. Ahora hay comodidades reales para nosotros. Estamos profundamente agradecidos", afirmó.

Más inversiones para la comuna

Durante la actividad también se informó que el municipio, en conjunto con el Gobierno

Regional, está ejecutando otros tres proyectos bajo la línea FRIL: la construcción de la Plaza de Cancosa, el mejoramiento y construcción de veredas en diferentes puntos de la comuna y un plan integral de señaléticas y seguridad vial.

La reinauguración de la sede del Club Azahares

de Pica marca un antes y un después en la dignificación de los espacios para los adultos mayores de la comuna, reafirmando el compromiso de las autoridades locales y regionales con una mejor calidad de vida para quienes han forjado la historia de la comunidad.